

L'agence Prensa Latina ouvre son sondage des meilleurs sportifs latino-américains 2017



La Havane, 7 nov. (RHC).- L'agence Prensa Latina vient d'ouvrir son sondage des meilleurs sportifs latino-américains 2017.

C'est la 53e édition de ce sondage qui a pour but d'encourager et de reconnaître les meilleurs sportifs et les meilleures équipes de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Prensa Latina invite ainsi les médias de la région à émettre leur voix dans les trois catégories convoquées. Meilleurs sportifs parmi les Messieurs et parmi les Dames et puis la meilleure équipe.

Le vote ferme le 18 décembre et les résultats seront rendus publics dès le lendemain.

Pour le rappel, le grand bolide jamaïquain Usain Bolt a été choisi le meilleur sportif 2016. Une autre athlète, la Colombienne Catherine Ibargüen, a été la gagnante chez les dames. La meilleure équipe latino-américaine de 2017 a été celle de football du Brésil en raison surtout de sa médaille dorée aux JO de Rio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/146760-lagence-prensa-latina-ouvre-son-sondage-des-meilleurs-sportifs-latino-americains-2017>



Radio Habana Cuba